

FOUCAULT DECLARE LA MORT DE L'HOMME

Dans l'esprit de Nietzsche, Foucault déclare la mort de l'homme, suggérant que notre notion de l'homme est elle-même une invention quelque peu récente. Il suggère que l'Homme est une simple "surface paillettes", la mousse sur le dessus divers systèmes et structures sous-jacents qui sont ce qui l'a historiquement définie et déterminée. Il contraste sa propre approche structuraliste ou post-structuraliste avec celle de l'humanisme existentialiste de Sartre, qui priorisait la subjectivité humaine, le sujet intérieur ou le moi authentique de l'individu comme source ultime de sens.

"Paradoxalement, le développement des sciences humaines conduit à la disparition de l'homme plutôt qu'à l'apothéose de l'homme. "